

## Abren bolsas mixtas en México y EU (El Reforma 02/09/10)

Abren bolsas mixtas en México y EU (El Reforma 02/09/10) El IPC abrió con un retroceso de 0.09 por ciento, aunque minutos después se ubicó en terreno positivo con un avance de 0.34 por ciento. Ernesto Sarabia Ciudad de México (2 septiembre 2010).- Las plazas de valores de Estados Unidos abrieron mixtas y con cautela, pese a la reducción en solicitudes por seguro de desempleo y a la espera del dato de nómina no agrícola, mientras la Bolsa Mexicana de Valores comenzó con un ligero tropiezo. Los índices Standard & Poor's y el Nasdaq apenas lograban beneficios marginales al iniciar el día, con alzas de 0.14 y 0.08 por ciento, ubicándose en mil 81.81 y 2 mil 178.59 puntos, cada uno. El promedio industrial Dow Jones se mantenía estacionado en 10 mil 269.28 unidades, 0.19 puntos más que ayer, para una variación porcentual de cero. Mientras el Índice de Precios y Cotizaciones de la Bolsa Mexicana de Valores comenzó con una efímera reducción de 0.09 por ciento a 32 mil 311.11 puntos, pero minutos después ya se ubicaba en terreno favorable, con un avance de 0.34 por ciento. De cualquier forma, a la hora de comenzar operaciones, el IPC de la BMV se mostraba apático, manejando un pobre volumen de 339 mil 800 acciones, por un importe de 7 millones 142 mil 900 pesos. SanLuis Corporación era la mayor perdedora, con una baja en su rendimiento de 2.44 por ciento (SANLUIS), seguida de Cemex, cuya baja era de 0.93 por ciento (CEMEX), así como Promotora y Operadora de Infraestructura, con un retroceso de 0.31 por ciento (PINFRA). Los papeles de Axtel (AXTEL), Organización Soriana (SORIANA) y Grupo FAMSA (GFAMSA), en tanto, subían 0.43, 0.39 y 0.20 por ciento, respectivamente. Al 28 de agosto de 2010, las solicitudes de apoyo por desempleo en Estados Unidos cayeron 6 mil unidades respecto a la semana previa, al tiempo que la venta de casas pendientes en julio se disparó 5.2 por ciento contra una caída prevista de uno por ciento mensual. Sin embargo, los pedidos de fábrica en la Unión Americana apenas observaron un avance marginal de 0.1 por ciento en el mes de julio, muy por abajo de lo pronosticado por analistas. Además, más allá del Atlántico, el Banco Central Europeo dejó sin cambio su tasa de interés y ajustó sus expectativas de crecimiento 2010 para la Eurozona de un rango de 0.7-1.3 por ciento a 1.4-1.8 por ciento. No obstante, los mercados de Europa van en direcciones diferentes, con predominio del sesgo negativo. La bolsa de Hungría cae 0.58 por ciento, la de Irlanda 0.38 por ciento, la de Portugal 0.36 por ciento y la de España 0.31 por ciento. En contraste, los índices accionarios de Grecia y Francia suben 2.35 y 0.16 por ciento, cada uno. En América del Sur, Brasil cae 0.58 por ciento y Chile gana 0.28 por ciento. Por otro lado, en la región de Asia, tanto el Nikkei de Japón como el Hang Seng de Hong Kong terminaron con aumentos en sus beneficios de 1.52 y 1.19 por ciento, en ese orden. Una vez conocidas las cifras de ventas de casas y solicitudes de desempleo, los mercados estarán pendientes de ver los números de nómina no agrícola y la tasa de desempleo en EU, cifras que se darán a conocer el viernes.